

フロアで楽しく遊んでいます

青葉若葉のさわやかな季節になりました。プレイスの窓から入る風がとても心地よく気持ちが良いフロアでは、お子さんたちが元気いっぱい遊んでいます。兄弟やお友達と一緒に嬉しいね！いっぱい遊ぼうね♪



組み立て道路に、
バスがはしるよ！



チョッキン、チョッキン！
お兄ちゃんのとこやさん



おもしろいかたちに
線路をつなげたよ♪

奥富プレイス周辺の景色

奥富プレイス周辺は、自然がいっぱいです。今の季節は、新緑がとてもきれいです。花壇には、色とりどりの花が次々と咲いています。お子さんと、楽しく季節を感じていただけたら嬉しいです。



鮮やかなつつじ



ヒメシャガ



スノードロップ

就園において

5月14日（金）に『就園に向けて』の講座を10時から1時間ほどの予定で行います。10組予約制です。プレイスを終えて幼稚園・保育園などへ就園するためのガイダンスです。公立・私立幼稚園・保育園の違いやわが子に向けた園の選び方、子育てのヒントなど、参考になれば幸いです。



おんがくあそび

5月19日（水）講師の先生をお迎えして、『おんがくあそび』を10時から40分ほどの予定で行ないます。5組予約制です。親子で楽しくおんがくに触れてみませんか。午前中の時間帯は予約の方のみの利用となります。詳しい詳細は、スタッフまでお問い合わせください。



楽しかったね！外遊び

4月2日（金）奥富小学校校庭をお借りして、外遊びに出かけました。春らしい良いお天気に恵まれ、1時間ほど親子で遊びました。大きなジャングルジムに挑戦して、一番上まで登ることもできました。ブランコや丸太遊び、シャボン玉も楽しみました。身体をいっぱい使って遊ぶことができました。参加して下さったみなさん有難うございました。



ジャングルジムに
挑戦中！



お友達と一緒に
ブランコ乗って
楽しいね♪